

Líder indígena argentina manifiesta solidaridad con comunidad mapuche reprimida por gobierno de Macri



Buenos Aires, 13 ene (RHC) Desde la prisión donde se encuentra hace un año, la líder indígena argentina Milagro Sala expresó su solidaridad a los mapuches de Lof Cushamen, en la provincia de Chubut, reprimidos en los últimos días por la policía.

En una carta difundida por la agrupación Tupac Amaru, que lidera, Sala señaló que 'aún presa acá tienen a una hermana dispuesta a acompañarlos en su lucha', reporta Prensa Latina.

La activista social y también parlamentaria del Mercosur apuntó que 'con mucho dolor' escuchó las noticias 'sobre como una vez más los pueblos originarios sufrimos el ataque de quienes asumieron el poder el 10 de diciembre de 2015 para castigar a los más pobres y defender a los más ricos'.

Desde hace dos días los miembros de esa etnia han sido brutalmente agredidos en el departamento de Cushman con balas de goma por negarse a desalojar ese territorio en disputa, en manos del millonario empresario italiano Luciano Benetton, por donde pasan las vías del ferrocarril local La Trochita. Hay tres heridos graves.

'Quiero, desde esta prisión en la que me encuentro hace ya un año detenida injusta y arbitrariamente, enviarles mi más profunda solidaridad', expresó Sala, para quien muchas organizaciones nacionales e internacionales piden su libertad al considerarla presa política.

Necesitamos mantenernos unidos y organizados para resistir la persecución y el ataque a todos los derechos que pudimos conquistar a fuerza de pelearla durante 500 años. Que la Pachamama los proteja, no bajen los brazos, concluye la misiva.

La iglesia argentina pidió 'respeto por los derechos de los pueblos indígenas, consagrados por la Constitución Nacional y los tratados internacionales' y expresó su repudio por esta agresión que sufre esa etnia, reportó el portal Infonews.

El secretario de Derechos Humanos y Pluralismo Cultural, Claudio Avruj, llamó a las partes a una mesa de diálogo y a la negociación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118293-lider-indigena-argentina-manifiesta-solidaridad-con-comunidad-mapuche-reprimida-por-gobierno-de-macri>



Radio Habana Cuba